

INFORMATION

Behördensitzung der Primarschulgemeinde Frauenfeld vom 13.02.2024

Konstituierung

Die Primarschulbehörde hat sich mit 12 statt 13 Mitgliedern neu konstituiert, da der frei gewordene Sitz von Michel Dubach per Anfang 2024 nicht neu besetzt werden konnte. Die Behörde wählte Markus Herzog, Abteilungsleiter Betrieb, in das Präsidium der Liegenschaftenkommission.

Evaluation Förderkonzept

Das Förderkonzept der Primarschulgemeinde Frauenfeld wird regelmässig evaluiert und überarbeitet. Gemäss dem Projektauftrag vom 22. Juni 2021 haben die Schulleitungen die periodische Evaluation des Förderkonzepts vorgenommen. Aufgrund der Corona-Pandemie verzögerte sich die Abgabe des Abschlussberichts auf Dezember 2023. Das Resultat zeigt, dass sich das Förderkonzept bewährt hat und in der Ausrichtung beibehalten werden kann. Die Förderbereiche und Abläufe sind treffend beschrieben und klar geregelt. Das Konzept gibt den Schulanlagen den nötigen Spielraum, um die Fördermodelle auf die unterschiedlichen Gegebenheiten ausrichten zu können. Im Rahmen der Evaluation wurden im Konzept Bereiche aktualisiert und aufgenommen, welche bisher noch nicht im Konzept beschrieben waren, wie zum Beispiel die vorschulische Sprachförderung. Die Behörde genehmigte das angepasste und erweiterte Förderkonzept

Zusatzlektionen Fremdsprachen: Englisch

Die Behörde genehmigte Zusatzlektionen in Englisch für das SJ 24/25. Bereits seit neun Schuljahren verwendet die Primarschulgemeinde für den Englischunterricht einen zusätzlichen Lektionspool, was sich positiv auf die Lernbedingungen auswirkt. Mit den zusätzlichen Lektionen wird es möglich, die Klassen für jeweils eine Englischlektion aufzuteilen, um vor allem die mündlichen Sprachfähigkeiten der Kinder zu fördern. Sowohl die Schülerinnen und Schüler als auch die beteiligten Lehrpersonen profitieren von dieser qualitativen Verbesserung des Englischunterrichts.

Primarschulbehörde Frauenfeld
13. Februar 2024